
38  Europamarathonies  zeigen  zum  Horst-Seifert-Meeting  was
sie drauf haben

Tolles Wetter, auch wenn es recht frisch war, tolle Bedingungen, toller Wettkampf… die
Bahneröffnung in Zittau, das traditionelle Horst-Seifert-Meeting war nicht nur für unsere
Europamarathonies ein voller Erfolg. 
Gleich am Anfang ein riesengroßes Dankeschön für die Organisation und den stimmigen
Zeitplan. Was für viele immer selbstverständlich ist, kostet die vielen Organisatoren und
Helfer eine Menge Arbeit und Mühe, umso schöner, wenn dann auch alles klappt. Vielen
Dank.
Wir haben die Bahneröffnung genutzt, um wieder und endlich einmal Wettkampfluft auf
der  Tartan-Bahn  zu  schnuppern  und  sind  mit  einem echt  starken  Team nach  Zittau
gereist, 38 (!) Große und Kleine, Junge und Alte haben wir „gebündelt“ an den Start
geschickt und sind schwer behangen wieder nach Hause gefahren. „Schwer behangen“?
55 Medaillen haben unsere Nachwuchsleichtathleten erkämpft… erlaufen… erworfen…
ersprungen… Dabei waren die Wettbewerbe sehr gut besetzt, sowohl zahlenmäßig als
auch  leistungsmäßig  haben  viele  Sportler*innen  den  Weg  ins  Zittau  Weinaustadion
gesucht  und  gezeigt,  dass  Sie  die  Außensaison  auch  wettkampftechnisch  endlich
einläuten wollten. Insgesamt waren 300 Athlet*innen aus 16 Vereinen, darunter auch 2
tschechische und 2 polnische Vereine, vertreten. Besonders die unteren Altersklassen
waren mit bis zu 30 Teilnehmer*innen enorm stark vertreten.
Sehr  gut  empfanden  wir,  dass  für  die  AK  6  bis  9  der  Wettkampf  als  Vierkampf
ausgetragen wurde und diese Altersklassen in Riegen eingeteilt waren, so konnten sich
alle  Mädchen  und  Jungen  in  den  4  Standartdisziplinen  messen,  Sprint,  Ballwurf,
Weitsprung und 800m-Lauf. Die größeren Mädchen und Jungen und natürlich die alten
Hasen hatten den kleinen Vorteil, sich die Einzeldisziplinen ein bisschen auswählen zu
dürfen,  wobei  wir  als  Trainerteam dennoch  darauf  geachtet  haben,  auch  relevante
Disziplinen für zukünftige Mehrkampf- und Blockwettkämpfe zu besetzen. So musste der
Eine oder Andere eben auch mal in einer Disziplin starten, die er nicht so mag. Das tat
dem  Gesamterfolg  aber  keinen  Abbruch.  Auch  wenn  es  nicht  jeder  auf  das  Podest
geschafft hat, die 55 Medaillen sprechen dennoch eine deutliche Sprache und für uns
steht immer noch an erster Stelle: Gut sind wir Alle, im Team sind wir besser!
Wir haben viele gute und sehr gute Leistungen unserer Mädchen und Jungen, Frauen und
Männer  gesehen…  so  war  beispielsweise  Hanna  Fikentscher  die  fleißigste
Medaillensammlerin  mit  5  Podestplätzen,  Patrik  König,  eigentlich  der  Laufspezialist
schlechthin, wagte sich wieder einmal in einen Leichtathletikwettkampf und ersprintete
sich Gold über 100m und warf den Speer so weit, dass er sich auch hier auf dem Podest
wiederfand und noch einmal  eine  Silbermedaille  umhängen durfte.  Andreas  Heinrich
gelang beim Speer ein Super-Wurf mit fast 43m, Frederike Hoke lief über die 400m in
66sec, fantastisch, Lara Wittig wird langsam zu unserem Hochsprungmonster, holte sich
Gold,  Elly  Spantig,  eine  Rückkehrerin,  lief  auf  den  3.Platz  über  800m,  Emil  Bär
unterstrich wieder einmal seine Ansprüche auf die Podestplätze, man könnte und müsste
viele unserer Athlet*innen nennen, aber auch die nicht auf dem Podest platzierten haben
tolle Leistungen erkämpft und mit 4.,5. oder 6. Plätzen den Sprung zur Medaille nur
knapp  verfehlt.  Titus  Meyer  z.B.  war  immer  nah  dran,  im  Wertevergleich  mit  der
nächsten AK hätte er die eine oder andere Medaille gewonnen, so war eben gerade seine
AK qualitativ so stark besetzt, das eben auch der 4.,5. oder 6. Platz durchaus ein Erfolg
ist. Auch unsere ganz Kleinen, wie z.B. Milan König oder Linn Menzel sind nur ganz knapp
an den Medaillen vorbei geschlittert, ihnen fehlten nur wenige Punkte zum absoluten
Erfolg. Das ist Ansporn genug, auch die nächsten Wettkämpfe fest ins Auge zu fassen.



Wir waren zufrieden, wir waren glücklich, wir waren stolz, wir haben uns mit den vielen
Erfolgen hier in Zittau für die monatelange Arbeit und das Training belohnt. So kann und
soll es weitergehen. Glückwunsch an Alle!!!
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